



La version prononcée fait foi

Monsieur le président,

S'il est vrai que la pandémie a révélé au grand jour notre vulnérabilité et notre faiblesse, elle aura, tout de même démontré notre capacité de résilience et rappeler, si besoin en était, l'impérieuse nécessité de nous réadapter pour faire face aux différents fléaux qui guettent notre communauté en générale mais également au phénomène du terrorisme qui ne faiblit pas en particulier.

De par ces effets drastiques sur les économies des pays, la pandémie de la Covid-19 a considérablement entravé nos efforts pour remédier aux causes profondes du terrorisme et aux conditions propices à sa propagation. L'extrême pauvreté et l'exclusion sociale, terreau fertile au développement du terrorisme par l'endoctrinement des uns et l'exploitation des autres ont atteint un niveau jamais égalé.

Du fait du recours massif à l'internet durant cette période, les groupes terroristes ont pu également en tirer profit pour exploiter les failles et disséminer leurs idéologies violentes

Il a paru également nécessaire pour le Sénégal de renforcer la lutte contre le cyberterrorisme ainsi que toute autre forme de délinquance perpétrée par le biais de moyens électroniques et de son utilisation possible à des fins terroristes.

Dans la même veine, notre pays a toujours été engagé dans une dynamique de coopération accrue et soutenue, de façon horizontale et verticale à tous les niveaux afin de relever les grands défis liés au terrorisme dans sa globalité.

Je vous remercie.